



# お別れ遠足 (稲佐山公園)



令和3. 3. 17(水)



今日は、楽しみにしていたお別れ遠足😊 昨日は、天候も心配しましたが、その心配を吹き飛ばすような青空になり、子どもたちも大喜びでした。ジャンボタクシー4台に分かれて乗って、出発！！いってきます！！

稲佐山公園に着いて、まずはレクレーション！！「お誕生日の人が前に出る歌遊び」と、「貨物列車の



じゃんけんゲーム」をしました。「勝った～！！」「負けた～！！」と言いながら、最後は長い列車になりました！！

最後まで勝ち進んだ子は「よっしゃ～！」とピースです😊

その後は、公園のアスレチックで元気に遊びました。



いっぱい遊んだ後は、楽しみで、楽しみでたまらなかったお弁当の時間！！

「先生みて～！！」とみんな喜んで、口々に自分のお弁当自慢でした。お忙しい中、お弁当を作っていただいて、ありがとうございました！

さてさて、お弁当の後は、反対側の山の「シカ」や「サル」を見に行きました。サルを見に行った時、なんと大きなサルが、偶然！？ぴよんぴよん飛び跳ねて、子どもたちから歓声があがりました！（笑）



その後、またアスレチックで遊んで、ジャンボタクシーに乗って帰ってきました。

「本当に楽しかった！」と子どもたちは本当に大喜びでした。保護者の皆様のご協力のおかげです🍀ありがとうございました。

本当に、いい思い出作りになりました。

